



Nuthetal, den 22.11.2023

Liebe Kinder, Lehrerinnen und Lehrer und liebe Eltern der St. Ludwig Schule!

Mit großer Freude hörten wir – Rubina und ihr Team der Miracle Schulen in Pakistan und wir vom Verein Rubinas 400 Kinder e.V. - über Frau Morbach von dem Vorhaben eurer und Ihrer Schule, einen Spendenlauf auch zu Gunsten der Kinder in Rubinas Schulen und der Kinder in Ziegeleidörfern zu organisieren. Es ist so wundervoll, wenn sich Menschen hier bei uns für bedürftige und notleidende Menschen in einem fremden Land einsetzen und wenn neben der finanziellen Hilfe das Gefühl von Wertschätzung und Mitgefühl hinübergetragen wird.

Als wir dann von dem Ergebnis erfuhren und auch schon bald 6.092,35 € auf unserem Vereinskonto ankamen, waren wir wirklich überwältigt!

Was kann mit diesem Geld alles ermöglicht werden! Wir haben gemeinsam mit Rubina und Arthur überlegt, wofür das Geld eingesetzt werden kann. Es gibt ja so viele Bedürftigkeiten und Notlagen, die unserer Hilfe bedürfen.

Ich möchte euch und Ihnen nach Absprache mit Rubina und ihrem Team nun einige mögliche Verwendungsmöglichkeiten vorschlagen.

1. Warme Decken

Derzeit beginnt in Pakistan auch der Winter, bei dem die Temperaturen sinken (meist nicht so sehr wie bei uns, aber die Temperaturen können nachts auf 0°-7°C sinken) und die Wohnungen, oft nur kleine Hütten, sind unbeheizt.

Eine Decke kostet derzeit 11 €, d.h. mit eurem/Ihrem Geld könnten 553 Decken gekauft und verteilt werden.

2. Lebensmittelrationen

Während des Monsun stehen die Ziegeleien still und auch derzeit sind sie geschlossen, weil die Luftbelastung durch Smog extrem hoch ist und das Brennen der Ziegel sehr viel Rauch verursacht. In dieser Zeit können die Familien nicht arbeiten und bekommen deshalb auch keinen Lohn. Sie müssten sich bei ihren Ziegeleibesitzern weiter verschulden und würden immer unfreier. Darum sind Lebensmittelpakete eine enorme Hilfe für die Familien.

Eine Wochenration pro Familie kostet derzeit etwa 23 €, d.h. mit eurem/Ihrem Geld könnten 265 Familien eine Woche mit Nahrung versorgt werden.

3. Weihnachtslebensmittelpakete

Weihnachten steht vor der Tür und Rubina und ihr Team feiern das Fest mit großer Hingabe – in den beiden großen Schulen mit 700 Kindern in Lahore und Joanabad und in den Ziegeleidörfern (derzeit sind sie in 25 Dörfern unterwegs und helfen, wo geholfen werden kann). Die kleinen Dorfgemeinschaften versammeln sich in einem Dorf, wo ein Festzelt aufgebaut und dann gefeiert wird - mit Weihnachtsspiel, Ansprachen und Gebet, Tanz, Festessen, kleinen Geschenken für die Kinder und Lebensmittelpaketen für die Familien.

Gerade schrieb Arthur, dass sie insgesamt mit Kosten von 20 Lakh Pakistanische Rupien rechnen (das sind 2.000.000 Pak RS und entsprechen derzeit etwa 6.500 €), da sie aus immer mehr Ziegeleidörfern Anfragen bekommen. Für eine Familie rechnen sie mit etwa 20 €, d.h. fast alle Familien könnten von eurem/Ihrem Geld ein Weihnachts-Lebensmittelpaket bekommen.

Nun könnt ihr und können Sie entscheiden, wofür das Geld des Spendenlaufes verwendet werden soll.

Ich grüße euch und Sie von Herzen auch im Namen von Rubina und ihren vielen Kindern!

Ulrike Kochan (Vorsitzende des Vereins Rubinas 400 Kinder e.V.)